

# PELITA

## Kapolres Nduga Dampingi Pj. Bupati Nduga Dalam Peluncuran Program Layanan Tanggap Darurat

Achmad Sarjono - [NDUGA.PELITA.WEB.ID](http://NDUGA.PELITA.WEB.ID)

Aug 15, 2023 - 06:47



NDUGA – Dalam upaya mengatasi kesulitan bahan pangan yang dihadapi oleh masyarakat Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan, Pj. Bupati Nduga Drs. Edison Nggwijangge memimpin peluncuran program layanan tanggap darurat dalam rangka ketahanan pangan. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Kenyam, Distrik Kenyam, dan dihadiri oleh lebih dari 150 orang, Senin (14/8).

Turut hadir dalam acara ini sejumlah tokoh penting, termasuk Dansatgas Pamtas Mobile Yonif R 411/PDW Letkol Inf Subandi, Kapolres Nduga Kopol Visensius Jimmy, S.I.K, Asisten 1 Setda Nduga Jhon Karel Rumpaidus, Staf Ahli Bupati Nduga Drs. Daniel Pabisa, serta para kepala dinas dan kepala distrik.

Dalam sambutannya, Pj. Bupati Nduga menyampaikan bahwa program ini merupakan sebuah inovasi pertama oleh Dinas Sosial Kabupaten Nduga dalam upaya mengatasi kesulitan bahan pangan yang dihadapi oleh masyarakat.

"Dalam suasana semangat proklamasi yang ke-78, kami akan launching bersama untuk program layanan terpadu dalam rangka ketahanan pangan masyarakat. Ini merupakan sebuah inovasi pertama oleh dinas sosial guna mengatasi kesulitan bahan pangan masyarakat yang ada di Kabupaten Nduga," tuturnya.

Selain itu, Pj. Bupati Nduga juga menggarisbawahi pentingnya kerjasama antar-OPD dalam menjalankan program ini. Dia menegaskan, program ini bertujuan murni untuk kepentingan masyarakat dan bukan merupakan kegiatan politik.

"Kami harap program ini bisa berjalan dan dapat dipertanggungjawabkan. Apabila ada OPD yang bermasalah dan tidak menjalankan kewajibannya, saya akan memastikan tindakan hukum yang berlaku," tegas Pj. Bupati.

Pj. Bupati Nduga juga mengungkapkan beberapa langkah konkret yang akan diambil dalam program ini, seperti pendataan warga usia 17 ke atas oleh Dinas Kependudukan, pendataan kesehatan melalui kegiatan timbangan balita dan pelayanan imunisasi di setiap puskesmas, serta upaya pemerintah untuk mendatangi masyarakat dan bukan sebaliknya.

Dalam kesempatan ini, para tokoh dan peserta acara menyambut baik inisiatif Pj. Bupati Nduga dalam membantu mengatasi permasalahan krusial ketahanan pangan di daerah tersebut. Dengan semangat kebersamaan, program tanggap darurat ketahanan pangan di Distrik Kenyam diharapkan dapat memberikan dampak positif dan nyata bagi masyarakat Nduga. (\*)